
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Zeitung ist eine  von Nachrichten und Berichten.

Zeitungen erscheinen regelmäßig, meistens einmal

am  oder in der Woche.

Eine Zeitung informiert die Leser über Neuigkeiten.

Eine Zeitung ist normalerweise .

Sie ist also ganz ähnlich wie ein Buch, nur viel bi#iger.

Heute sammelt man in einer 

verschiedene Nachrichten und Neuigkeiten in Artikeln.

Eine Zeitung ist meistens in verschiedene  unterteilt:

Politik, Lokales, Wirtschaft, Medien oder Sport.

So kann der Leser gezielt die  zu einem bestimmten Thema lesen.

Viele Zeitungen können an einem 

oder in einem Geschäft gekauft werden.

Manche Zeitungen sind  erhältlich.

Sie liegen zum Beispiel in einer Box am Bahnhof.

Heute gibt es auch Zeitungen im .

Diese werden Internetzeitungen oder Onlinezeitungen genannt.

Vieles davon können die  kostenlos lesen.

Quellenangabe: Artikel: Zeitung (von Christian Kahle, Ziko van Dijk, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Zeitung&amp;oldid=26229


